



# 国労東海

組合本部  
東京港区新橋5-15-5  
交通ビル4階  
発行責任者 渡邊良成  
編集責任者 高木 宏

7月1日、貨物会社の賃金削減や夏季手当の超低額回答を許さない貨物総行動が取り組まれました。  
参議院議員会館での院内集会に始まり、国交省、鉄道運輸機構、貨物会社への署名の提出と要請やデモ行動などを行いました。  
東海本部からも貨物、旅客ともに多くの組合員が参加しました。

## 7・1貨物総行動

院内集会では、石上委員委員長が主催者を代表して挨拶を行いました。石上委員長は、「貨物会社から労働組合に話もない中で賃金削減が出された。経営の努力も見られない中で一方的

に社員に押し付けたもの。この間、賃金削減に反対する署名を提起し、組合員をはじめ多くの方々に協力してもらった。署名を提出し、国や貨物会社に要請していく」と述べました。  
集会には、福島瑞穂・社民党党首(参議院議員)と穀田恵一・日本共産党国会対策委員長(衆議院議員)が激励に駆けつけてくれ、力強い挨拶を受けました。決意表明を眞田貨物協議会議長と田中国労西日本本部委員長、各エリア貨物協を代表して、東

## 社員と家族の生活を守れ

# 賃金削減反対、超低額回答を許さない！！



2・衆院議員(左)と  
田恵二・参院議員と握手し  
福島瑞穂・参院議員と握手して  
激励を受ける、大原さん

## 「全国の仲間とともにたたかいます」

大原君は、福島瑞穂参議院議員や穀田恵二衆議院議員と握手をし、声を掛けられました。

福島議員は、笑顔で握手を交わしながら「頑張つて」と激励。穀田議員からは、「国労が分割民営化の

## 「国労加入に誇りを持ってがんばって」

闘いで貫き通したことの正しさや今、証明されている。その国労に加入したことを誇りにして頑張ってください」と力強く激励されました。  
大原君は、興奮した面持ちでしたが笑顔で「頑張ります」と応えていました。



挨拶する東海貨物協・鈴木議長

海の前議長も行いました。「現在の経営状況の根本は構造矛盾にあること。そして、鉄道部門の黒字化のために人件費の削減を計画するなど労働者に責任を押し付ける安易な方法は許されない。夏季手当が1・1カ月の超低額の回答に対して再回答を求める闘いに全力を挙げろ」などとした内容を述べ、力強く闘うことを明らかにしました。

当日は、全国で一番若い国労組合員、大原直人君が静岡から参加。大原君は、貨物の富士駅で働く19歳。昨年、12月25日に国労へ加入した若い仲間です。  
「僕は、夢と希望を持って貨物会社に入社しました。しかし、急に賃金削減の話が出され、削減は10%位だとの噂もあり、そんなにカットされたら生活がどうなるのだろうと不安になりました。そして、今回の夏季手当1・1カ月回答です。こんな低額では本当に夢も希望もありません。絶対に許せないと思っています。僕も全国の仲間の皆さんと頑張つて闘います」と、突然の指名にもかかわらず、率直に元気に決意表明しました。  
その後、国交省をはじめ、運輸機構、貨物会社に対して全国から集まった署名を提出し、要請を行いました。  
貨物会社には、石上委員長をはじめとして、本部やエリア代表、貨物協の代表が参加。東海からは、上野書記長と鈴木貨物協議長が参加し、組合員の思いなどを貨物会社に対して訴え、賃金削減を絶対に行わないようにと強く要請しました。

## 入院、地震、火災、交通事故…一度も経験しない人はいない。

自分の身に起こってからでは遅いのが災害です。何事も備えあれば憂いなし。あなたや家族の幸せを自然災害や人災から守るために、しっかり組み合わせる幅広く保障します。



## 火災共済/地震風水害共済/交通災害共済/生命共済/入院共済

家族の幸せを災害から守る

# いのちとくらしと雇用を守る

# 政治を変えよう!



## 第9条

〔戦争の放棄、軍備及び交戦権の否認〕  
 ①日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。  
 ②前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。

今回の参議院選挙では、憲法手続きを定めた、憲法96条改定が大きな争点になっています。憲法96条は、「この憲法の改正は、各議院の総議員の三分の二以上の賛成で、国会が、これを発議し、国民に提案してその承認を経なければならない。この承認には、特別の国民投票又は国会の定める選挙の際行われる投票において、その過半数の

## ストツプ・憲法改悪

7月21日は、参議院選挙の投票日です。昨年の総選挙では、民主党政権の相次ぐ公約違反に失望した国民の怒りと、民意を反映しない非民主的な小選挙区制度により、安倍政権が復活しました。安倍政権は、新自由主義により、構造改革・規制緩和路線をさらに推し進めようとしています。選挙では、自公政権に対する厳しい審判を下し、労働者・国民が主人公になる政治に転換させましょう。(部内資料)



賛成を必要とする」となっています。安倍首相は、「国会議員の三分の二以上」から、「二分の一以上」に引き下げ、都合のいいように憲法を変えようとしています。時の権力者によって、96条を改定し、憲法9条を改悪して「戦争放棄」から「安全保障」に変え、9条2項の「戦力不保持」と「交戦権否認」を、「国防軍」とし、日本が「海外で戦争する国」に変えようとしています。昨年4月に発表された自民党改憲案の問題点は、9条を改定し、国防軍を創設するだけではありません。基本的人権を「侵すことのできない永久の権利」とした憲法97条を全面削除し、

## 賃上げで経済回復へ

安倍首相は、賃金が下がり続けている原因は、デフレにあるとし、「まずは、デフレから脱却して、しっかりと企業が収益を上げて行く」としています。しかし、デフレだから賃金が下がり続けているのでしょうか。賃金は、1997年をピークに下がり続けて、物が売れなくなつて内需が冷え込みデフレがおきています。

平均467万円から、12年は平均409万円になり58万円も減少しています。一方、企業の内部留保は、142兆円から267兆円になり、125兆円も増やし、企業が収益を上げてても、労働者の賃金は上がっていません。日本経済・景気回復の為に賃金を上げる事が必要です。



## 「大リストラ」は許さない

安倍政権の「規制改革会議」は答申を出し、雇用・労働分野の規制(労働者保護)を徹底的に骨抜きにしようとしています。「世界で一番、企業が活動しやすい国」実現のため、解雇自由化を究極の目的にしています。その最大の目玉が、「限定正社員の雇用ルールの整備」です。勤務地や職務、労働時間が「無限定」な正社員か、それとも「限定社員」として、賃金など

反しない範囲しか認めないなど多数の問題点を含んでいます。労働条件引き下げに依るのか、という選択を政府公認で労働者に強いる大改悪です。参議院選挙では、財界のための「成長戦略」にストツプをかけ、人間らしく働けるルールの確立を実現しましょう。今回の参議院選挙では、原発問題やTPPなど、国民のいのちと生活に関わる重大な争点があります。安倍内閣に対して厳しい国民の審判を下しましょう。

「がん」の保障 <生きるためのがん保険Days(デイズ)>		「生きる」を創る。Aflac	
保険期間:終身(抗がん剤治療特約は10年更新) 契約年齢:0歳~80歳、スタンダードプラン 入院給付金日額10,000円の場合	がんの場合 一時金として 100万円	生きるためのがん保険DAYS(デイズ)スタンダードプラン ◆月払保険料(団体取扱) (2011年4月1日現在) ◆入院給付金日額10,000円 定額タイプ保険料 払込期間:終身(抗がん剤治療特約は10年更新)	
初めて診断確定されたとき	上皮内新生物の場合 一時金として 10万円	35歳	45歳
入院したとき	1日につき 10,000円	男性	3,656円 5,608円 9,360円 15,190円
通院したとき	1日につき 10,000円	女性	3,734円 5,274円 8,864円 9,048円
手術したとき	1回につき 20万円	<抗がん剤治療特約>の更新後の保険料は更新時の年齢・保険料率によって決まります。	
放射線治療を受けたとき	1回につき 20万円	<募集代理店> アベニール株式会社 AF007-2011-0186 4月25日 TEL:03-3437-6010 FAX:03-3437-6022 〒105-0004 東京都港区新橋5-15-5交通ビル3F <研修所> 法研株式会社 アフラック 東京第三法人営業部 〒163-0456 東京都新宿区西新宿2-1-1 新宿三井ビル 当社保険に関するお問い合わせ・各種お手続き コールセンター 0120-5555-95	
抗がん剤治療を受けたとき (上皮内新生物は対象外)	抗がん剤治療給付金 1カ月 10万円 (すべての保険期間を通じて通算600万円まで) 乳がん・前立腺がんのホルモン療法の際 5万円	プレミアサポート 訪問面談サービスと専門医師紹介 (このサービスは、株式会社 法研が提供するサービスです)	